

平成29年2月16日(木) 第18号



きふね

北九州市立貴船小学校
〒802-0074
小倉北区白銀2-8-1
TEL921-3971
文責：校長 新森 修二

目指す子ども像

- <き> きまりを守る子ども
- <ふ> 振り返り、よく考える子ども
- <ね> 粘り強くがんばる子ども

3年生 火起こし体験をしました。

2月14日(火)の3・4校時に、3年生が火起こし体験をしました。昔の暮らしの様子を知る学習です。七輪に火をつけるために、地域のボランティアの方にアドバイスをいただきました。恐る恐るマッチを擦って、火をつけていました。初めは白い煙が立ち込めていましたが、うちわで仰いで上手に火を起こすことができました。その煙を嗅いだ子どもたちが、「お芋の香りがする」とつぶやいていました。

その後、ボランティアの方に昔の町の様子や道具、よくした遊びなどについてインタビューをしました。

最後に、とても楽しみにしていたお餅を焼きました。子どもたちは、「お家で食べるのと違う」「もちもちしてる」と声をあげていました。忘れられないよい学習になったと思います。ボランティアの皆さん、いつもありがとうございます。



火起こし体験で焼いた餅を食べる姿

学習参観、ありがとうございました。

2月15日(水)の学習参観では、どの学年でも1年間の成長の姿を見ることができたと思います。

1年生は、学級学習発表会でした。一人一人の子ども達が自分の得意技や2年生で頑張りたい事を紹介しました。最後まで諦めずに頑張る姿が立派でした。

2年生は、回文の学習でした。上から読んでも、下から読んでも同じ文を考え、みんなで読んで楽しむことができました。

3年生は、2桁のかけ算の筆算について考えました。この計算は今後の学習に使うとても大切な内容です。単に仕方を覚えるだけではなく、仕組みを理解することが大切です。これからも学習を深めていきます。

4年生は1年間の成長について振り返りました。子どもの言葉の中には、「先生の楽しい授業のおかげで勉強が好きになりました」「お母さん、産んでくれてありがとう」などの言葉が発表されました。子ども達の言葉に感動しました。

5年生は北九州市の公害を克服した歴史について考えました。50年前と今の写真と比べながら、意欲的に話し合う姿が素晴らしかったです。

6年生は「6年間の小学校生活を振り返り、成長した自分の姿と思い」を伝えました。将来の夢をもっている姿がよく見えて、一人一人の思いが伝わってきました。6年生はもうすぐ卒業です。わずかな時間ではありますが、一日一日を大切にしながらしっかりと成長してもらいたいと思います。保護者の皆様には平日にも関わらず、多数来校いただきましてありがとうございました。



得意技を紹介する1年生